

## Futur ingénieur et juriste ? :D

Par **juringe**, le 18/03/2012 à 19:10

Bonjour,

Je suis actuellement étudiant d'une école ingénieur en 3e année. Je compte à faire L1 en droit à CAVEJ l'année prochaine.

Ce serait sympa si quelqu'un possède un parcours qui ressemble un peu au mien me partage ses expériences, ses difficultés,...

[smile4][smile4][smile4]

Par **gregor2**, le 18/03/2012 à 20:32

Bonjour,

et bien je ne suis pas ingénieur mais suis très très bon en maths - (j'ai eu un bac spé maths sans jamais ouvrir un livre à vrai dire), je donne des cours de maths à des lycéens, j'ai dû travailler en plus des cours et je suis en L1 au cavej en ce moment même, est-ce suffisant comme "parcours similaire" [smile4]

Les difficultés rencontrées ?

- n'étant bon qu'en maths j'ai dû reprendre le français et l'histoire du "début", léger contre-temps mais indispensable
- cumuler avec une activité est très contraignant, beaucoup plus qu'on ne le pense, il faut avoir la rage dans certains moments
- hélas je trouve qu'il n'y a pas assez d'entraînement au cavej - l'idéal étant de pouvoir rendre et être corrigé sur un maximum de copies

pour le reste c'est classique et vous le savez si vous êtes en troisième année dans une école - rester serein, comprendre ce qu'on attend de vous même quand ça ne marche pas (parce que oui ça peut arriver, au début plus d'un se prennent une bonne claque, certains abandonnent, certains restent sereins ;)), de la même façon il y a d'une part connaître les cours sur le bout des doigts et d'autre part savoir le mobiliser et le restituer dans une forme particulière,

en tant qu'ingénieur (ou futur-) vous aimez la logique, les démonstrations, la clarté et probablement vous intéressez vous aux formes générales du discours et de la confrontation d'idées ?

et bien tant mieux !

Vous avez un objectif particulier ? Vous voulez cumuler le droit avec l'ingénierie l'an prochain ?

Par **juringe**, le 19/03/2012 à 20:29

En fait, je n'ai pas trouvé un emploi qui cumule l'ingénierie et le droit (si, avec un peu de droit, pas comme ce que je veux faire). Mais oui, j'essayerai de faire ces 2 études l'année prochaine.

Quand j'étais en terminale, j'ai beaucoup hésité dans mon orientation et puis j'ai enfin choisi de faire une prépas scientifique car j'avais une mauvaise niveau en langue français ( pas en philosophie en tant que tel, je pense). Maintenant, c'est mieux :))

Exactement, j'aime surtout trouver la raison. Mon projet, c'est pas précis encore. Cela dépend de mon résultat de toute façon.

Et vous, pourquoi vous ne suivez pas les cours de droit de manière classique (à université)?

Je sais que les 2 études en même temps, ce serait très dur, c'est pour cela que je veux commencer des cours de droit dès maintenant. J'ai déjà commencé à lire des livres:

l'introduction du droit et droit constitutionnel, institution politique. J'aimerais avoir vos conseil pour débiter.

:D

Par **gregor2**, le 19/03/2012 à 21:25

Moi? Tout simplement parce que j'étais obligé de travailler a coté, et c'est ce que j'ai fait pendant plus de la moitié de l'année, maintenant je suis bien content de pouvoir me consacrer exclusivement au droit jusqu'aux examens -

Vouloir commencer à l'avance est une très bonne chose, sans se mettre la pression évidemment, comprendre les juridictions, la double dualité, les cheminements possibles d'une affaire etc ... Quelques notions de droit privé et de droit constitutionnel, d'économie etc ... - j'ai fait ça aussi avant la rentrée .

Sinon mon conseil serait tout simplement de voir ces matières, de s'intéresser au fonctionnement de la justice, de voir un peu les méthodologies (dissertation, commentaire etc), de lire quelques arrêts, et surtout de revoir TRÈS sérieusement le français, c'est également mon point faible. (heureusement j'ai toujours "compensé" par un certain rapport au savoir qui fait que je m'en suis toujours bien sorti, tant par rapport au vocabulaire que par rapport à la manipulation d'idées)

le français donc, le français, et encore le français. Le droit passe par le verbe, que ce soit à l'écrit ou à l'oral.

La logique et la vivacité si vous les avez ça ira tout seul.